



NOTA DE PRENSA N° 273-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Solidaridad con Gregorio Santos Guerrero



En horas de la noche del martes 05 de junio fue agredido la esposa e hijo del Presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero, en la provincia de Jaén por dos desconocidos que estuvieron a bordo de una moto lineal de placa NL 23458.

Se exige a la Policía Nacional y al Ministerio Público que realice las investigaciones y detenga a los delincuentes para investigarlos y sancionarlo con todo el peso de la ley.

Se presume que la agresiones a la familia de Gregorio Santos Guerrero, forma parte de la persecución política emprendida por el Gobierno Central y las Mineras al mandatario regional de Cajamarca, que se ha mantenido firme junto al pueblo en defensa de las cabeceras de Cuenca y exige la expulsión del Newmont de Cajamarca.

El consejero por la provincia de Jaén, Elzer Elera López, invocó la intervención de la Fiscalía y PNP para identificar y detener a los sospechosos. Además invocó a las organizaciones sociales, sindicales y al pueblo mantenerse unidos para continuar luchando pacíficamente hasta lograr la inviabilidad de Conga en Cajamarca.

Por su parte el Gerente del RENAMA, Rolando Reategui Lozano, sostuvo: “no es raro las acciones de un gobierno anti-democrático emprender persecución a los familiares de una autoridad; nuestra solidaridad con los familia del Presidente Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero”, indicó.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 05 de junio de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA